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Comité de toponymie 
PROCÈS-VERBAL 

5e séance 2021 – 20 septembre 2021 - 15 h 03 à 15 h 16 
Vidéoconférence 

 

PROCÈS-VERBAL – SÉANCE PUBLIQUE 
 

PRÉSENCES : 
Membres 
Madame Myriam Nadeau – Présidente et conseillère municipale 
Monsieur Mintri Nguyen – Membre citoyen 
Madame Carole Dignard – Membre citoyenne 
Monsieur Benoit Longval – Membre citoyen 
 
Secrétaire 
Madame Véronique Leduc – Service des loisirs, des sports et du développement communautaire 
 
Ressources internes 
Madame Sonia Blouin – Service des arts, de la culture et des lettres  
 

ABSENCES : 
Monsieur Dylan Peaks – Membre citoyen 
Madame Josée Bellemare – Service des arts, de la culture et des lettres 
Madame Nathalie Gélinas – Service du greffe 
Madame Anick Fortin – Service des loisirs, des sports et du développement communautaire 
 

 
La séance débute à 15 h 03. 
 

1. Mot de bienvenue 

Madame Nadeau souhaite la bienvenue à tous à cette dernière séance du Comité de toponymie du 
présent conseil. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par monsieur Benoit Longval 
Appuyé par monsieur Mintri Nguyen 
 
Et résolu que ce Comité adopte l’ordre jour de la présente séance tel que soumis. 
 
Adoptée 
 
 

3. Dépôt et suivis du procès-verbal de la réunion du 30 août 2021 

Le procès-verbal de la 4e séance tenue le 30 août 2021 est déposé au conseil municipal. On informe les 
membres que la résolution pour la modification de la désignation toponymique de la rue Amherst sera 
soumise au conseil municipal du 21 septembre 2021. 
 
 

4. Période de questions citoyennes et citoyens 

Aucune question citoyenne. 
 
 

5. Suivis des dossiers du Comité 

Il n’y a aucun suivi.  
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6. Bilan mi-année 2021 

Madame Blouin présente le bilan de mi-année 2021 des réalisations du plan de travail 2021-2022. 
 
 

7. Mot de remerciement de madame Nadeau 

Madame Nadeau remercie les membres pour leur collaboration aux réalisations des dernières années 
du Comité de toponymie, notamment dans les dossiers impliquant la communauté de Kitigan Zibi 
Anishinabeg, les désignations féminines et la rue Jean-Alfred. 
 
 

8. Varia 

Aucun point n’est ajouté. 
 
 

9. Levée de la séance  

Il est proposé par madame Carole Dignard 
Appuyé par monsieur Benoit Longval 
 
Et résolu que le Comité de toponymie accepte de lever la séance à 15 h 16. 
 
Adoptée 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et à la Greffière  

 
 

  __________________________  __ ______ 
                        PRÉSIDENTE                                                      SECRÉTAIRE 
                         Madame Myriam Nadeau                                        Madame Véronique Leduc  

 


